
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 11, am 14.12.22 von 20:07 bis 20:33 Uhr 
 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Das Gremium ist komplett anwesend. + 1 Sekretariat 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 10 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 6 

TOP Berichte 

Der Vorstand berichtet, dass die Heizung im KuCa wieder funktioniert und die 
mobilen Heizkörper nicht mehr benutzt werden sollen. 

Die Reflexion der Hütte wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

Die Anwesenden waren auf der Nachtsamschulung. 

TOP Mails 

- Letzte Generation 

Es wird diskutiert, ob das KuCa an die Letzte Generation verliehen werden soll. Es 
wird Kritik an den Protestmethoden der Letzten Generation geäußert, aber auch die 
Wichtigkeit des Themas. 

Wer ist dafür der "Letzten Generation" das KuCa zur Verfügung zu stellen? 

Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 4 

TOP Sonstiges 

- Anfrage technischer Dienst Lerninseln VS 

Der Vorstand berichtet, dass der Musiktrakt ein Jubiläum nächstes Jahr hat und dafür 
renoviert wird. Deswegen wäre es möglich Lerninseln dort zu platzieren. Es wird 
diskutiert. Das Thema wird in den Stura getragen. Der Vorstand meldet dies zurück 
und fragt nach der Beschallung. Die Exekutive ist dem Vorhaben generell positiv 
gestimmt. 

Die Sitzung wird um 20:33 beendet. 

 


